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７
月
の
参
議
院
選
挙
で
安
倍
政
権
は
憲
法
「
改
正
」
を
正
面
に
掲

げ
ま
し
た
が
、
自
民
党
は
過
半
数
に
届
か
ず
、
自
民
・
公
明
・
維
新

の
改
憲
勢
力
は
改
憲
発
議
に
必
要
な
３
分
の
２
の
議
席
を
獲
得
で
き

ま
せ
ん
で
し
た
。
安
倍
政
権
下
で
の
憲
法
「
改
正
」
は
許
さ
な
い
と

い
う
国
民
の
審
判
で
す
。
い
ま
変
え
る
べ
き
は
憲
法
で
は
な
く
、
憲

法
を
踏
み
に
じ
る
政
治
で
す
。
日
本
共
産
党
議
員
団
は
こ
の
摂
津
市

で
も
、「
憲
法
を
守
り
人
間
を
尊
重
す
る
平
和
都
市
宣
言
」
を
お
こ
な

っ
て
い
る
市
に
ふ
さ
わ
し
い
、
豊
か
で
平
和
な
社
会
を
つ
く
る
た
め

に
引
き
続
き
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。 

ま
た
、
10
月
か
ら
の
消
費
税
増
税
に
つ
い
て
も
、
国
民
世
論
の
過

半
数
を
超
え
て
、「
今
や
る
べ
き
で
は
な
い
」
の
意
思
を
示
し
て
い
ま

す
。
景
気
を
冷
え
込
ま
せ
経
済
に
深
刻
な
ダ
メ
ー
ジ
を
与
え
る
、
低

所
得
者
や
中
小
業
者
に
よ
り
重
い
負
担
と
な
る
消
費
増
税
は
き
っ
ぱ

り
や
め
る
べ
き
で
す
。
引
き
続
き
こ
の
声
広
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

国
の
悪
政
か
ら
市
民
を
守
る
防
波
堤
の
役
割
を 

市
民
の
く
ら
し
の
声
に
よ
り
そ
っ
て
、
国
の
悪
政
の
防
波
堤
の
役

割
を
果
た
し
て
い
く
市
政
が
切
実
に
求
め
ら
れ
ま
す
。
日
本
共
産
党

議
員
団
と
し
て
も
、
み
な
さ
ん
の
願
い
実
現
へ
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。

身
近
な
市
政
に
対
す
る
ご
意
見
も
お
気
軽
に
４
人
の
市
会
議
員
団
ま

で
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

 

摂津市議会（第３回定例会） ９月３日から 

第３回定例会の主な日程 

 議会傍聴もお気軽にお越しください。 
 

月日 曜日 会議名 

９/３ 火 本会議（初日、議案説明） 

９/４ 水 
民生常任委員会 

文教上下水道常任委員会 

９/５ 木 総務建設常任委員会 

９/10 火 駅前等再開発特別委員会 

9/18 水 議会運営委員会 

９/20 金 本会議（２日目、一般質問） 

９/24 月 本会議（３日目、一般質問） 

9/25 火 本会議（４日目、役員改選） 

９/26 水 
本会議（５日目、役員改選） 

議会運営委員会 

※ 決算審査については閉会後の 10月に所管の 

委員会でおこなわれ、12月議会の冒頭に採決。 

憲
法
が
い
き
る
政
治
へ
全
力
、 

消
費
税
10
％
へ
増
税
や
め
よ
‼ 

公立幼稚園・保育所はどうなる？・・・保護者への誠意ある説明、子どもたちへ最善の利益を 
 

 7月、摂津市教育委員会は「公立就学前施設の    

あり方について」見直しの方針を発表しました。   

 

 

この間、この方針の土台を議論してき 

た摂津市子ども子育て会議の意見書に、 

就学前施設の見直しを進める上で、「保 

護者への誠意ある説明」「質の高い教育・ 

保育の提供」「民営化は慎重かつ理解を 

得る努力」などの留意事項を付け加えて 

います。 

                         市教委は留意事項を受け止め、「子ど

もに最善の利益」を保障する立場に立つ

べきです。 

 
＜主な内容は＞ 

①公立就学前施設（幼稚園、保育所等）の認定こども園化 

・べふこども園（べふ幼稚園と別府保育所）を認定こども園へ 

・とりかい幼稚園と鳥飼保育所を統合し認定こども園へ 

・子育て総合支援センターを認定こども園へ 

②公立幼稚園の園区制と通園バスの廃止 

③せっつ幼稚園を民営化し認定こども園へ 

 

＜今後のスケジュールは＞ 

①と②については 2021年度より、③については 2022

年度より実施する予定です。 

＜主な議案として＞ 

８月２７日（火）、議会招集の告示がされ報告１

件、認定案８件、含む２７件の議案が出されました。 

主な議案として、昨年度の各会計の決算認定に関

するものの他、◆ 阪急連続立体交差事業に関わる

土地購入や移転補償費、事業負担金などの補正予

算、◆ １０月から実施される幼児教育・保育の無

償化に関わる補正予算や条例改正、◆ 青少年運動

広場改修工事の契約締結、◆ 印鑑登録に旧氏の記

載ができるようにする条例改正、◆ 市の付属機関

として市史編さん委員会を設置するための条例改

正、 ◆ 学童保育室の延長保育を来年度から開始す

るにあたっての延長保育料を定める条例改正、◆ 

市職員の新たな任用制度の導入や任期付き職員の

採用、給与等に係る条例改正等です。 

※ 詳細は、後日説明を受けます。 


